

Susanne Mueller (Hg./ Ed.)

Deutsch in Singapur

CCP Handbuch für Auswanderer Band 1

German in Singapore

CCP Manual for Emigrants Volume 1

Seeing a Specialist

You actually do NOT need a GP referral to see a Specialist in Singapore. You can literally just pick up the phone and make an appointment to see any specialist you fancy.

Getting your GP to write a referral letter has some advantages. Namely:

1. You require a GP referral letter if you wish to claim the Specialist's fees back from your insurer.
2. The GP will recommend a Specialist best suited for your condition.
3. The GP can communicate effectively the tests and treatments you have undergone and this will help the Specialist manage your condition.

Most Specialists will only see patients with an appointment. Although they will happily accept walk in patients if their clinic is not crazy busy.

It is usually not difficult to get an appointment with a Specialist. Waiting times are generally less than a week. Sometimes, it is even possible to get in to see the Doctor on the same day!

So you've seen the specialist, got diagnosed, got treated and the whole family is back to perfect health. You decide to celebrate by packing everyone off to the Botanical Gardens for a relaxing picnic while listening to a free concert. Heaven knows you need a free concert after the bomb you just spent on medical fees. It's a good thing you have insurance. Everyone's kicking back and having a good time when Oh My God all of a sudden your child falls and hurts his foot. Back to part 1.

Hopefully this gives you a good overview of what to expect when you need medical help in Singapore.

Need more advice?

Please call Dr. Tan:

Dr. Tan Kok Kuan

Dr Tan Medical Center

Novena Medical Center #09-30

☎ +65 65 13 03 59

WhatsApp: +65 97 50 50 37

✉ doc@drtanmedicalcenter.com.sg

🌐 www.drtanmedicalcenter.com.sg



German-speaking doctors in the International Medical Clinic (IMC):

Dr. med. Peter Chiu in IMC Jelita (+65 64 65 44 40) + Katakong (+65 63 42 44 40)

Dr. med. Vinu Sahlén in IMC Camden (+65 67 33 44 40)

Appointment: <https://www.imc-healthcare.com/contact-us/>

Zu einem Facharzt gehen

Eigentlich brauchen Sie keine Überweisung, wenn Sie zu einem Facharzt gehen wollen. Sie können einfach telefonisch einen Termin machen und hingehen. Allerdings hat es einige Vorteile, wenn Sie mit einer Überweisung zum Facharzt kommen:

1. Sie verlangen eine Überweisung, wenn Sie die Gebühren für den Facharzt von Ihrer Versicherung rückerstattet haben möchten.
2. Der Allgemeinarzt wird Sie zu einem bestmöglichen Facharzt überweisen.
3. Der Allgemeinarzt kann dem Facharzt die Tests und Behandlungen, die Sie bereits erhalten haben, sachgemäß übermitteln.

Die meisten Fachärzte empfangen Patienten nur mit Terminabsprache. Dennoch werden Sie unangemeldete Patienten gern annehmen, wenn ihre Klinik nicht allzu sehr belastet ist. Es ist in der Regel nicht schwer, einen Termin bei einem Facharzt zu bekommen, meistens innerhalb einer Woche. Manchmal bekommt man einen Termin sogar am selben Tag!

Nun waren Sie beim Facharzt, erhielten Ihre Diagnose und Behandlung und die ganze Familie ist wieder gesund. Das wollen Sie nun feiern und nehmen sich vor, zusammen in den Botanischen Garten zu gehen, dort zu picknicken und ein freies Konzert zu hören. Ja, nach der heftigen Arztrechnung werden Sie wirklich nach einem freien Konzert Ausschau halten. Es ist gut, eine Versicherung zu haben. Wenn sich alle nun so richtig wohl fühlen, dann mag es passieren, dass Ihr Kind plötzlich hinfällt und sich den Fuß verletzt. Nun beginnen Sie wieder mit Punkt 1.

Dieser Expat Guide gibt Ihnen hoffentlich einen guten Überblick, was zu tun ist, wenn Sie in Singapur medizinische Hilfe brauchen. Schicken Sie uns bitte eine Nachricht, wenn Sie noch etwas anderes wissen möchten, am besten per Email.

Brauchen Sie weitere Beratung?

Bitte rufen Sie Dr. TAN an:

Dr. Tan Kok Kuan

Dr. Tan Medical Center

Novena Medical Center #09-30

☎ +65 65 13 03 59

WhatsApp: +65 97 50 50 37

✉ doc@drtanmedicalcenter.com.sg

🌐 www.drtanmedicalcenter.com.sg



Deutschsprachige Ärzte in Singapur, in der International Medical Clinic:

Dr. med. Peter Chiu in IMC Jelita (+65 64 65 44 40) + Katakong (+65 63 42 44 40)

Dr. med. Vinu Sahlén in IMC Camden (+65 67 33 44 40)

Terminabsprache: <https://www.imc-healthcare.com/contact-us/>